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REQUERIMENTO  
 

 

 

 

 

 

D E S P A C H O 
 

Nº ______________________ 

 

 

 

 

 

 

EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES DA 

SECRETÁRIA DA SAÚDE DE RIBEIRÃO PRETO 

 

 

 

SENHOR PRESIDENTE 
 

 

 

 

 Considerando que paciente Norberto Furlan foi recepcionado na UPA Norte – 

Nelson Mandela dia 14/12/2022. 

 

Considerando que o quadro do paciente foi piorando na referida UPA. 

 

Considerando que o paciente ficou aguardando vaga para sua transferência. 

 

Considerando que diante a falta de vagas, o referido paciente veio a óbito na 

própria UPA aguardando vaga. 

 

             Por tais razões, encaminhamos ao Executivo Municipal, por intermédio da 

Secretária da Saúde, nos termos permitidos pelo Regimento Interno desse Poder 

Legislativo Municipal, a presente propositura, em forma de REQUERIMENTO, para que 

informe o motivo de não ter transferido o paciente acima mencionado? 

 

Qual a demanda e oferta de vagas em hospitais no município? 

 

Qual a média de tempo para o paciente conseguir vaga nos hospitais? 

 

Para quais hospitais são requeridas as referidas vagas? 

 

Qual a situação atual do convênio com a Beneficência Portuguesa? 
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Quais atitudes pretendem tomar para sanar definitivamente a questão da demora para 

conseguir vaga de leitos bem como para superar falta de leitos? 

 

Diante de tudo o que foi consignado, solicitamos atenção e providências do Poder 

Executivo Municipal. 

 
 
 
   

 SALA DAS SESSÕES, 20 DE DEZEMBRO DE 2022 
 

 

 
 
 

André Rodini 
Vereador 
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